

## *SEDE REGIONAL DE COCLÉ*

Se crea en 1976 como parte del Instituto Politécnico para atender la demanda de educación superior en las ramas de la ingeniería en la provincia y se adscribe a la Universidad Tecnológica de Panamá con la creación de ésta en 1981.

Se encuentra ubicado en Llano Marín, corregimiento El Coco, distrito de Penonomé, con un campus de 9.7 has. con 4,566.62 m<sup>2</sup>, en la cual se albergan 22 aulas de clases, 15 laboratorios y 2 talleres.

La oferta académica actual del Centro Regional consiste en 30 carreras, distribuidas como sigue: 8 Maestrías y Postgrados, 7 Licenciaturas en Ingeniería y 15 Licenciaturas (con título intermedio de Técnico en Ingeniería).

La demanda (matrícula) por estudios superiores en este Centro ha venido también en crecimiento. Inicialmente, en 1981, esta fue de 126 estudiantes y para el año 2011 la cifra es de 652 lo que arroja un incremento de 418% y un crecimiento promedio anual de 6 estudiantes por cada 100 matriculados.

En cuanto a graduados en el período de referencia, este centro de estudios ha titulado 2,061 nuevos profesionales en distintas ramas de las ingenierías, como se detalla a continuación: 13 de Maestrías, 40 de Postgrados, 136 Licenciaturas, 476 de Licenciaturas en Tecnologías, 1,181 Técnicos en Ingenierías y 215 Técnicos.

El recurso humano docente, está integrado por un total de 79 profesores, 6 de Categoría Regular y 73 No Regulares.